



51期 2学年通信
第9号
令和6年6月7日(金)
川口市立岸川中学校

“探究学習”とは？

前号に引き続き、水上自然教室の話題です。係決めや班決めが進み、事前学習としてみなかみ町や群馬県に関する探究学習が始まりました。

3日(月)の6校時には、全体で探究学習のガイダンスを行いました。その中では、「探究学習は調べ学習とは異なる」「Yes や No で答えられない問いを立てるのが探究学習である」ということを話しました。

早速生徒たちは問いを立てるための情報収集を始めています。今は生徒一人一台のパソコンがあり、従来よりも情報収集のハードルは低くなっています。生徒たちはインターネットを駆使して情報収集をしていました。中には早くも「なぜ、こんにゃくの生産量は全国の95%も、占めているのだろうか?」という問いを設定している生徒もいました。

再来週から学校総合体育大会が始まります。部活動延長(完全下校 17:30)も始まっています。体調を崩さぬよう、ご家庭でもお声かけをお願いいたします。

～ガイダンス・探究学習の様子～



来週の予定

- 13(木) 生徒議会
- 14(金) 壮行会(清掃カット)
期末試験2週間前